
La Nostra storia

Quando abbiamo incominciato, circa 30 anni fa, ad occuparci del settore della lavorazione del
legno, il mercato offriva una discreta produzione di macchine operatrici. Il nostro compito è stato
quello di scegliere fra le varie proposte il prodotto più innovativo.

  

Da allora la ricerca ha consentito di sviluppare e migliorare le prestazioni delle macchine stesse
e oggi, grazie anche all'elettronica, la lavorazione del legno è diventata facile, veloce e precisa.

  

Anche oggi la nostra prevalente occupazione è individuare la più avanzata tecnologia, quella
che permette la maggiore flessibilità e versatilità, che offre garanzie sotto il profilo meccanico
che consente una semplice gestione d'uso, ma nel contempo sia veloce e quindi dia garanzie di
economicità. Tutto ciò richiede una continua ricerca, con la visita di mostre e fiere specializzate
nel settore ed una preparazione tecnica che va continuamente aggiornata.
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